



Lettre au
Père-Noel
Hélène Ourgant



Retrouvez cette oeuvre et beaucoup d'autres sur <http://www.atramenta.net>

TABLE DES MATIERES

<u>Lettre au Père-Noël</u>	1
<u>Chapitre 1</u>	2
<u>Image de couverture</u>	4

Lettre au Père-Noël

Auteur : Hélène Ourgant

Catégorie : Correspondances

La lecture de toutes ces lettres m'a inspirée, voyons voir !

Licence : Licence Licence Art Libre (LAL 1.3)

Chapitre 1

Cher Père-Noël

Voici que tu t'intéresses aux désirs des adultes en plus des cadeaux aux enfants maintenant ?

Mais tu n'en as donc pas assez à ton âge ?

Alors, il faut que je te dise ce que je veux pour Noël... Un objet ? Pour quoi faire ? Le poser sur une étagère, un truc de plus à dépoussiérer, j'ai assez de ces bibelots que l'on ramène de voyage, ou ceux que l'on m'a offert, etc... Un bijou ? Non merci, j'ai la quincaillerie qu'il faut, question vêtements, ça va aussi. La musique, les films, les livres ? Hem ! Je me débrouille, internet, tu vois ce que je veux dire ?

Non, j'ai réfléchi et j'ai trouvé. Un truc génial, auquel je rêve depuis quelques années.

Voilà : **je veux que tu supprimes Noël !**

Oui, oui ! C'est bien ça ! Plus de Noël ! Plus de fête, plus de décorations crispantes, j'en ai assez du rouge et blanc, du doré, des lumières, étoiles et autres pères-Noëls réjouis.

Plus de courses aux cadeaux, plus de bousculades et de queues interminables dans les magasins. Parce qu'il faut dire, maintenant, c'est ça Noël, les cadeaux, c'est la fête où l'on évalue les sentiments des autres à la valeur marchande du présent. Si, si, j'ai déjà entendu ce genre de réflexion !

Plus question de trêve, de chaleureuses réunions familiales, il est à peine question du petit Jésus, tu lui as volé la vedette !

Et puis quoi, tu trouves ça juste toi que certains aient tant de mal à se faire une jolie fête, alors que d'autres s'offrent des Noëls grandioses ?

Tu trouves normal que des bénévoles d'associations caritatives soient obligés d'organiser des repas de réveillon pour des gens qui vont passer les fêtes dans la rue ou tout seuls chez eux ? Je ne dis pas que c'est une

mauvaise idée, mais ça signifie qu'il y a bien trop de gens esseulés, appauvris si on peut les réunir autour d'une table de fête. Enfin, bien drôle de fête !

Alors, supprime cette fête absurde. Jette ton habit rouge, il ne te va pas et il est usé. Et puis quoi ! Ce n'est plus de ton âge cette gymnastique pour déposer quelques boîtes décorées au pied d'un sapin ou ailleurs.

Non, non, tu ne seras pas au chômage pour autant ! J'ai une idée de reconversion pour toi.

Ne t'inquiète pas pour les enfants, ils ont leur anniversaire pour les cadeaux et c'est facile de trouver des prétextes pour leur en faire à d'autres occasions. D'ailleurs, trop de présents nuisent au présent. Un peu moins de jouets leur redonnera de l'intérêt et de l'attention à ceux qu'ils ont déjà.

Je pense qu'un boulot « d'ambassadeur de la planète » t'irait bien. Ton grand âge te donne l'expérience nécessaire aux négociations délicates. Tu connais bien le genre humain à force de te balader dans un tas de pays. Bon, certaines nations te sont un peu moins connues, celles où l'on ne fête pas la naissance de celui à qui tu fais de l'ombre depuis quelques longues années.

Mais je suis certaine qu'une fois bien habillé, ta barbe bien taillée, tu pourrais négocier avec les plus grands pour améliorer le sort du genre humain et la pérennité de notre boule bleue. En quelque sorte, tu deviendrais notre sauveur actif.

Mais si mon idée ne te convient pas, j'en aurai d'autres !
Allez, grimpe sur ton traîneau pour ta dernière tournée.

PS : je ne crois pas au Père-Noël, alors c'est foutu !

Image de couverture

1239964_christmas_world_ball

stock.xchng image

Lettre au Père-Noël

- Poster un commentaire à propos de cette oeuvre
- Découvrir le profil et les autres oeuvres de cet auteur

Ebook PDF Atramenta - Version 1.7.1 (septembre 2012)